

# KABAR TERBARU

## Babinsa Koramil 0824/20 Gumukmas Bersama Aparat Terkait Amankan Kirab Santri

Siswandi - [JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID](http://JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 23, 2024 - 11:04



JEMBER - Dalam rangka memperingati Hari Santri Nasional tahun 2024, Desa Bagorejo menyelenggarakan Kirab Santri yang diikuti oleh sekitar 500 peserta. Kegiatan ini berlangsung pada Selasa, 22 Oktober 2024. Rute kirab dimulai dan berakhir di Kantor NU Ranting Ampeldento Bagorejo.



Kegiatan ini mendapatkan pengamanan oleh Babinsa Bagorejo Sertu Supriyanta dari Koramil 0824/20 Gumukmas bersama unsur Peolsek dan Satpol PP, yang memastikan acara berjalan tertib, lancar, dan aman dengan kehadiran berbagai tokoh penting seperti Ketua Ranting NU Bagorejo, Kyai Abdul Mukit, perangkat desa, serta tokoh masyarakat dan agama setempat.

Danramil 0824/20 Gmukmas Kapten Arm Teguh Hariyanto dalam wawancaranya pada Selasa 23/10/2024 menyatakan, bahwa babinsa harus memberikan rasa aman kepada masyarakat, utamanya yang sedang melaksanakan kegiatan masal seperti halnya kirab santri ini.





Hal ini sebagai representasi peran TNI dalam mewujudkan kondusifitas wilayah dan memberikan rasa aman ditengah-tengah masyarakat yang sedang berkegiatan, melalui kesempatan ini saya menyampaikan Selamat Hari Santri Nasional, kepada masyarakat yang merayakannya. Tegas Danramil 0824/20 Gumukmas.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, menyampaikan terima kasih atas peran aktif jajaran dalam mengamankan kegiatan masyarakat dalam memerihkan Hari Sanbtri Nasional, diwilayah jajaran masing-masing.

Kegiatan seperti Kirab Santri ini sangat penting sebagai bentuk penghormatan terhadap peran santri dalam perjuangan bangsa dan peningkatan semangat kebangsaan. Kami, Kodim 0824/Jember selalu mendukung acara-acara yang membangun rasa kebersamaan dan nasionalisme serta memastikan kegiatan berlangsung aman dan lancar. Terima kasih kepada seluruh pihak yang telah berpartisipasi." Tegas Dandim 0824/Jember. (Pendim0824)